

## Incendio en camión cargado con garrafas generó tensión



Un incendio desatado en el motor de un camión cargado con garrafas de gas generó preocupación en los vecinos del inmueble donde se encontraba, en Cuadro Nacional. No obstante, la rápida acción de los bomberos logró apagar las llamas y no hubo que lamentar más que algunos daños materiales.

El estrago se produjo cerca de las 11 del sábado en una vivienda sita en Ruta 146 casi esquina con La Intendencia. Allí, y por causas que se investigan, el motor del rodado comenzó a prenderse fuego. Vecinos y los trabajadores que iban a comenzar con el reparto de las garrafas se dieron cuenta del siniestro y avisaron a los bomberos, que rápidamente arribaron al predio y, tras varios minutos de trabajo, lograron controlar el foco ígneo y refrescar los envases de 10, 15 y 45 kilos que estaban en la parte posterior del camión y acumuladas en un chasis cercano al camión afectado.

Según las primeras pericias, un cortocircuito en el sistema eléctrico del camión habría generado el incendio.

Por el siniestro, personal policial debió cortar la ruta al tránsito vehicular por más de una hora.